

Insel-Verlag zu Leipzig



Die andauernde Steigerung aller Herstellungskosten nötigt uns,
den Ladenpreis der

Insel-Bücherei

auf

70 Pfennig

zu erhöhen. Wir hoffen zuversichtlich, nach beendetem Kriege, sobald die Herstellungspreise wenn auch nicht ihre frühere, so doch eine normale Höhe wieder erreicht haben werden, den Ladenpreis von 60 Pf. wiederherstellen zu können.

Die Bezugspreise sind künftig:

1—9 Exemplare	je	49 Pfennig
10—49	„	45 „
50—99	„	42 „
100 u. mehr	„	40 „

Die Erhöhung tritt am 1. Juli in Kraft.

Der Insel-Verlag zu Leipzig